

TELEGRAMAS

(AGENCIA HAVAS)

ESPAÑA

LA HUELGA DE FERROVIARIOS EN ALMERIA

MADRID, 5. — Comunica de Almería que anoche los empleados ferroviarios celebraron una reunión para tratar sobre el modo de tramitar de aquella ciudad, pidiendo el aumento de salarios.

HUELGA DE TRANVIARIOS

MADRID, 5. — Anuncian de Málaga que se han declarado en huelga los empleados de tranvías de aquella ciudad, pidiendo el aumento de salarios.

LÓS CARLISTAS EN ASTURIAS

MADRID, 5. — Anuncian de Gijón que los jóvenes carlistas uniformados, con sus banderas y tambores, entraron en el pueblo de aquella localidad, para celebrar una reunión con elementos de los carlistas políticos.

Se dispararon unos veinte tiros, resultando seis personas heridas.

La benemerita intervinieron efectuando varias detenciones, incluso el jefe de los carlistas de la provincia.

UNIVERSIDAD DE LA SEMANA SAN-GRENIANA

MADRID, 5. — Telegramas oficiales recibidos de Barcelona comunican que en dicha ciudad ha reinado tranquilidad en aquella ciudad, a pesar de los rumores de que se iba a celebrar una asamblea de la causa de la semana siguiente.

FRANCIA

"Le Temps" y los empréstitos brasileños

PARIS, 4. — "Le Temps" en su número de hoy y aprueba que el gobierno brasileño haya emitido una ley que prohíba a los Estados Federales emitir empréstitos sin la autorización federal.

"Le Temps" asegura que estima que los empréstitos que hagan empréstitos podrán producir el fortalecimiento de esa autorización, a cargo de los suscriptores europeos.

ITALIA

OTRA VEZ EL ETNA

NOTICIAS TRANQUILIZADORAS

ROMA, 4. — Según noticias recibidas hoy a medio día, según el volcán Etna ha disminuido en el cráter central del volcán Etna.

ROMA, 4. — Anuncia de Ruvo di Puglia que ha fallecido en aquella localidad el ex diputado Antonio Gatta.

24 horas en el fondo del mar

ROMA, 4. — El "Giornale d'Italia" publica un telegrama que informa que el submarino "Squalo" ha estado en el fondo del agua durante 24 horas, lo que constituye un récord mundial.

TURQUIA

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DESCONFIÓ DEL GOBIERNO

CONSTANTINOPLA, 5. — La Cámara de Diputados, en su sesión de hoy, ha aprobado un voto de desconfianza en el gobierno.

Se resolvió, además, suspender a los señores Haya, que es presidente la convención, y a su vicepresidente.

LA DISOLUCIÓN DE LAS CÁMARA

CONSTANTINOPLA, 5. — El Senado, en su sesión celebrada anoche, adoptó por 27 votos contra 5, la resolución de que el gobierno de que el mandato había expirado.

El envío del súltan proclamando la disolución del Parlamento es esperado para hoy lunes.

URUGUAY

LA SUBLYACIÓ DE MARINEROS EN EL ACORAZADO "AGUIRRE"

MONTEVIDEO, 5. — A pesar de haberse pretendido desmentir la sublevación de los marineros del acorazado "Aguirre", se confirma el grave suceso.

Los causas del conflicto son por la mala paga de los marineros, y por el mal comportamiento de los oficiales.

Se fundó aquella negativa en que los oficiales marinos no habían recibido el pago de sus sueldos, y que los marineros se habían rebelado contra el comandante Aguirre, adquiriendo el carácter de un golpe de Estado.

Se fundó aquella negativa en que los oficiales marinos no habían recibido el pago de sus sueldos, y que los marineros se habían rebelado contra el comandante Aguirre, adquiriendo el carácter de un golpe de Estado.

Se fundó aquella negativa en que los oficiales marinos no habían recibido el pago de sus sueldos, y que los marineros se habían rebelado contra el comandante Aguirre, adquiriendo el carácter de un golpe de Estado.

Se fundó aquella negativa en que los oficiales marinos no habían recibido el pago de sus sueldos, y que los marineros se habían rebelado contra el comandante Aguirre, adquiriendo el carácter de un golpe de Estado.

Se fundó aquella negativa en que los oficiales marinos no habían recibido el pago de sus sueldos, y que los marineros se habían rebelado contra el comandante Aguirre, adquiriendo el carácter de un golpe de Estado.

Se fundó aquella negativa en que los oficiales marinos no habían recibido el pago de sus sueldos, y que los marineros se habían rebelado contra el comandante Aguirre, adquiriendo el carácter de un golpe de Estado.

Se fundó aquella negativa en que los oficiales marinos no habían recibido el pago de sus sueldos, y que los marineros se habían rebelado contra el comandante Aguirre, adquiriendo el carácter de un golpe de Estado.

Se fundó aquella negativa en que los oficiales marinos no habían recibido el pago de sus sueldos, y que los marineros se habían rebelado contra el comandante Aguirre, adquiriendo el carácter de un golpe de Estado.

ACCIDENTE MORTAL

MONTEVIDEO, 5. — Esta mañana una huelga del vapor "Madrid" mató a Leonardo Candia, que acababa de llegar de esa.

Un signo de los tiempos

LOS MAESTROS EN HUELGA

Los hombres de orden estarán escandalizados del suceso; los charlatanes e impostores que han marcado siempre al movimiento de reivindicación de los que trabajan con el dictado de exótico, creyéndolo o fingiendo creerlo obra de agitadores extranjeros, no saldrán a estas horas de su asombro, y en vano buscarán disminuir el ridículo de que hoy como nunca los ha cubierto la realidad.

Ya no son, en efecto, los obreros industriales, fácilmente sugestionables a las predicas rebeldes, según los sesos de levita del capital; ya no son esos hombres rudos los únicos que apelan a la huelga para reclamar mejoras o respeto de sus derechos.

Ahora se lanzan a la lucha, empleando la clásica arma proletaria, nada menos que los maestros de escuela!

Nos figuramos todo el santo horror de los guardianes del principio de autoridad, ante el movimiento rebelde de los educadores de la niñez.

Es una huelga que tiene que promover en sus bases más profundas el orden moral burgués. ¡Qué clase de hombres saldrán de las manos de esos maestros huelguistas?

Tan extraña, tan subversiva aparece la huelga de maestros, que los diarios oficiales y las autoridades se afanan a tener la seguridad de que, por lo menos, no se conjurará el peligro, por intimidación, de que no ha de producirse ese verdadero escándalo. Y no cabe duda de que mañana, aunque aparezcan desiertas las escuelas, buscarán engañarse a sí propios negando la existencia de la huelga.

A nosotros nos complace, en cambio, que los métodos proletarios encuentren tan extraordinarios cultivadores, que el espíritu de reivindicación, alimentado primero por las masas obreras que hallan sana inspiración en el socialismo, se propague a las capas más superiores en el mundo del trabajo.

Esto prueba la virtud del método, su eficacia y su razón.

Nuestros modernos huelguistas podrán justificar su aproximación de hecho al movimiento obrero con el ejemplo de los institutores franceses, que hace unos años pidieron la afiliación de su sindicato a la Confederación General del Trabajo, aunque se estrecharon contra la resistencia del gobierno, fundada en una ley por cuya reforma se brega en Francia constantemente.

En cambio, tal vez sean nuestros gobernantes los primeros que gocen de la triste gloria de sufrir una huelga de maestros.

En este país, verdadera Janja de la burocracia, se paga a los maestros, como en todas partes, tarde y mal. Los sueldos regios y puntuales pagados son los de los militares y los empleados administrativos, cobrados en el ocio, para quienes se crea en muchos casos el puesto de favor, donde no se llena ninguna necesidad pública.

Acostumbradas a la mansedumbre de los maestros, natural o profesionalmente pacíficos, díciles, las autoridades escolares han hecho oídos de mercader a las reclamaciones del gremio.

Por su parte, el gobierno nacional no ha creído de su deber tutelar los intereses de los maestros; interponiendo su poderosa influencia para que se les hiciera justicia, por lo menos para evitarse el bochorno de una huelga que acaso no se verá en ningún país civilizado.

El ministro Garro no ha de querer sino que la escuela del Estado sufra todos los entorpecimientos, en la esperanza de que ganen algo las escuelas religiosas.

Dura va a ser la lucha que inician hoy los maestros. Que la unión de éstos sea tan firme como grande, es el entusiasmo que parece dominarlos. El enemigo no ha de darles cuartel. Jamás les perdonará que con su ejemplo perviertan a los niños, futuros obreros.

LA HUELGA DE MAESTROS

Reclaman el pago de sus haberes

OTRAS INFORMACIONES

Los maestros de la capital federal comprendiendo su situación de clase explotada, han declarado en huelga, para reclamar del Consejo Nacional de Educación el pago normal de sus haberes.

Estados en sus quejas y desprecios por sus condiciones, los maestros tuvieron necesidad de escribir al arma de la huelga, a objeto de ejercer la suficiente presión en el sentido de que se les atendiera sus justas y razonadas peticiones.

Este movimiento tiene, además, una importante significación, en cuanto representa el primer paso que se ha dado en la vida obrera, que lucha con calor y empuje contra la explotación capitalista.

El conflicto planteado pone también a relieve el estrecho criterio que, respecto al maestro de escuela, la clase obrera ha tenido en cuenta al momento de reclamar mejoras o respeto de sus derechos.

Ya no son, en efecto, los obreros industriales, fácilmente sugestionables a las predicas rebeldes, según los sesos de levita del capital; ya no son esos hombres rudos los únicos que apelan a la huelga para reclamar mejoras o respeto de sus derechos.

Ahora se lanzan a la lucha, empleando la clásica arma proletaria, nada menos que los maestros de escuela!

Nos figuramos todo el santo horror de los guardianes del principio de autoridad, ante el movimiento rebelde de los educadores de la niñez.

Es una huelga que tiene que promover en sus bases más profundas el orden moral burgués. ¡Qué clase de hombres saldrán de las manos de esos maestros huelguistas?

Tan extraña, tan subversiva aparece la huelga de maestros, que los diarios oficiales y las autoridades se afanan a tener la seguridad de que, por lo menos, no se conjurará el peligro, por intimidación, de que no ha de producirse ese verdadero escándalo. Y no cabe duda de que mañana, aunque aparezcan desiertas las escuelas, buscarán engañarse a sí propios negando la existencia de la huelga.

A nosotros nos complace, en cambio, que los métodos proletarios encuentren tan extraordinarios cultivadores, que el espíritu de reivindicación, alimentado primero por las masas obreras que hallan sana inspiración en el socialismo, se propague a las capas más superiores en el mundo del trabajo.

Esto prueba la virtud del método, su eficacia y su razón.

Nuestros modernos huelguistas podrán justificar su aproximación de hecho al movimiento obrero con el ejemplo de los institutores franceses, que hace unos años pidieron la afiliación de su sindicato a la Confederación General del Trabajo, aunque se estrecharon contra la resistencia del gobierno, fundada en una ley por cuya reforma se brega en Francia constantemente.

En cambio, tal vez sean nuestros gobernantes los primeros que gocen de la triste gloria de sufrir una huelga de maestros.

En este país, verdadera Janja de la burocracia, se paga a los maestros, como en todas partes, tarde y mal. Los sueldos regios y puntuales pagados son los de los militares y los empleados administrativos, cobrados en el ocio, para quienes se crea en muchos casos el puesto de favor, donde no se llena ninguna necesidad pública.

Acostumbradas a la mansedumbre de los maestros, natural o profesionalmente pacíficos, díciles, las autoridades escolares han hecho oídos de mercader a las reclamaciones del gremio.

Por su parte, el gobierno nacional no ha creído de su deber tutelar los intereses de los maestros; interponiendo su poderosa influencia para que se les hiciera justicia, por lo menos para evitarse el bochorno de una huelga que acaso no se verá en ningún país civilizado.

El ministro Garro no ha de querer sino que la escuela del Estado sufra todos los entorpecimientos, en la esperanza de que ganen algo las escuelas religiosas.

Dura va a ser la lucha que inician hoy los maestros. Que la unión de éstos sea tan firme como grande, es el entusiasmo que parece dominarlos. El enemigo no ha de darles cuartel. Jamás les perdonará que con su ejemplo perviertan a los niños, futuros obreros.

La agitación agraria

LOS NUEVOS ARREGLOS

Asambleas del domingo. Nuevas adhesiones

LA FEDERACION AGRICOLA

El manifiesto de Uriburu

La agitación agraria ha entrado en un nuevo período. Los arreglos parciales concluidos en muchas de las regiones en huelga, volviendo al trabajo de chacareros. Es que la organización ha dado sus frutos: la constitución de la Federación Agrícola ha probado a los propietarios y al gobierno que no se trata de un movimiento pasajero, ocasionado por la mala suerte o por la falta de recursos de los pequeños agricultores.

La Federación ha recibido la adhesión de todos los colonos de las regiones en huelga, y estos días tendrán a sus espaldas una resolución que encarga al doctor Néstor, para que levante una asamblea que se reunirá en la ciudad de Uriburu, para discutir el programa de la Federación.

Se reciben adhesiones de muchos puntos de la provincia, hecho que en estos momentos prepara asambleas para nombrar delegados a la Unión de Agricultores y campesinos que corran con los gastos de la organización, al propio tiempo que se organiza el primer día de la Federación, se ha declarado ya el país definitivo.

UN MANIFIESTO

El Comité Ejecutivo de la Asociación de Maestros ha publicado el siguiente manifiesto, señalando el por qué de esta huelga.

Los maestros primarios de la Capital hemos resuelto no concurrir a dictar las clases desde el día del corriente, como acto solidario de protesta por el retardo con que se nos lo Nación en el pago de nuestros haberes.

El Comité Ejecutivo de la Asociación de Maestros ha publicado el siguiente manifiesto, señalando el por qué de esta huelga.

Los maestros primarios de la Capital hemos resuelto no concurrir a dictar las clases desde el día del corriente, como acto solidario de protesta por el retardo con que se nos lo Nación en el pago de nuestros haberes.

El Comité Ejecutivo de la Asociación de Maestros ha publicado el siguiente manifiesto, señalando el por qué de esta huelga.

Los maestros primarios de la Capital hemos resuelto no concurrir a dictar las clases desde el día del corriente, como acto solidario de protesta por el retardo con que se nos lo Nación en el pago de nuestros haberes.

El Comité Ejecutivo de la Asociación de Maestros ha publicado el siguiente manifiesto, señalando el por qué de esta huelga.

Los maestros primarios de la Capital hemos resuelto no concurrir a dictar las clases desde el día del corriente, como acto solidario de protesta por el retardo con que se nos lo Nación en el pago de nuestros haberes.

El Comité Ejecutivo de la Asociación de Maestros ha publicado el siguiente manifiesto, señalando el por qué de esta huelga.

Los maestros primarios de la Capital hemos resuelto no concurrir a dictar las clases desde el día del corriente, como acto solidario de protesta por el retardo con que se nos lo Nación en el pago de nuestros haberes.

El Comité Ejecutivo de la Asociación de Maestros ha publicado el siguiente manifiesto, señalando el por qué de esta huelga.

Los maestros primarios de la Capital hemos resuelto no concurrir a dictar las clases desde el día del corriente, como acto solidario de protesta por el retardo con que se nos lo Nación en el pago de nuestros haberes.

El Comité Ejecutivo de la Asociación de Maestros ha publicado el siguiente manifiesto, señalando el por qué de esta huelga.

Los maestros primarios de la Capital hemos resuelto no concurrir a dictar las clases desde el día del corriente, como acto solidario de protesta por el retardo con que se nos lo Nación en el pago de nuestros haberes.

El Comité Ejecutivo de la Asociación de Maestros ha publicado el siguiente manifiesto, señalando el por qué de esta huelga.

Los maestros primarios de la Capital hemos resuelto no concurrir a dictar las clases desde el día del corriente, como acto solidario de protesta por el retardo con que se nos lo Nación en el pago de nuestros haberes.

El Comité Ejecutivo de la Asociación de Maestros ha publicado el siguiente manifiesto, señalando el por qué de esta huelga.

Los maestros primarios de la Capital hemos resuelto no concurrir a dictar las clases desde el día del corriente, como acto solidario de protesta por el retardo con que se nos lo Nación en el pago de nuestros haberes.

El Comité Ejecutivo de la Asociación de Maestros ha publicado el siguiente manifiesto, señalando el por qué de esta huelga.

Los maestros primarios de la Capital hemos resuelto no concurrir a dictar las clases desde el día del corriente, como acto solidario de protesta por el retardo con que se nos lo Nación en el pago de nuestros haberes.

El Comité Ejecutivo de la Asociación de Maestros ha publicado el siguiente manifiesto, señalando el por qué de esta huelga.

Los maestros primarios de la Capital hemos resuelto no concurrir a dictar las clases desde el día del corriente, como acto solidario de protesta por el retardo con que se nos lo Nación en el pago de nuestros haberes.

El Comité Ejecutivo de la Asociación de Maestros ha publicado el siguiente manifiesto, señalando el por qué de esta huelga.

Los maestros primarios de la Capital hemos resuelto no concurrir a dictar las clases desde el día del corriente, como acto solidario de protesta por el retardo con que se nos lo Nación en el pago de nuestros haberes.

El Comité Ejecutivo de la Asociación de Maestros ha publicado el siguiente manifiesto, señalando el por qué de esta huelga.

Administración

Habiéndose hecho cargo de la administración del diario el ciudadano Domingo...

El día 10 de agosto de 1912.

Horas tristes

Ellos no saben qué mamá ha muerto...

BANCOS

Aseguro vd. su vida en "LA ALIANZA"
Inteligente de...
PREVISION Y ECONOMIA
Sin pérdida de tiempo pida usted por escrito o personalmente Prospectos y Tarifas, en nuestras oficinas.
448 - CORRIENTES - 447
Buenos Aires

BANCO "El Hogar Argentino"

Sociedad de crédito real (cooperativa, Ltd.)
FUNDADO EN 1911
356 - AVENIDA DE MAYO - 356
En Rosario de Santa Fe (General Mitre y Santa Fe); en Bahía Blanca, (Chalchani y Lavalle); en Córdoba (San Gerónimo, 111 y 113).

Capital suscrito... \$ 113.793.250.-
Capital realizado... \$ 41.169.249.29
Obligaciones emitidas en Buenos Aires, \$ m/n. 8 o/o, 1909... \$ 2.002.000.-
Obligaciones emitidas en París a oro, 5 o/o (10.000.000 \$ oro), 1910... \$ 2.747.372.72

BANCO DE ITALIA Y RIO DE LA PLATA

Unico corresponsal en la Republica del Tesoro Italiano y del Banco di Napoli.
En la Capital: No. 1 - Calle Corrientes, No. 2 - Montevideo, No. 3 - Avenida de Mayo, No. 4 - Pichincha 272.
En el interior: Rosario de Santa Fe, La Plata, Bahia Blanca, Paraná, Concordia, Gualeguaychú, Gualeguay, Uruguay, Victoria, Curuzú-Cuatiá, La Paz, Resistencia (Chaco).

BANCO DE GALICIA Y BUENOS AIRES

Fundado el 6 de Noviembre de 1908
Casa matriz: Cangallo 445 al 465
Dirección telegráfica: GALBANK
En la Capital: número 1 (Flores), calle Rivadavia 1676; número 2, San Juan 3101, número 3, Corrientes 3239; número 4, Entre Ríos 145; número 5, Belgrano 2323; número 6 (Barracas), Montevideo de Oca 1100.
En el interior (Prov. de Buenos Aires): Avellaneda, Lomas de Zamora, Chascomús, San Fernando.
En el exterior: Montevideo, calle Carrizo número 187.
Capital suscrito... \$ 10.000.000.-
Fondo de reserva... \$ 4.145.262.58

tos de España, Italia, Francia, Inglaterra, Alemania, Portugal y otros.
21 de Enero 1912.
Gerente: J. M. MIRANDA LUAGIES
BANCO ESPAÑOL DEL RIO DE LA PLATA - Casa Matriz: Reconquista 203, Buenos Aires.
Capital suscrito... \$ 100.000.000.-
Capital realizado... \$ 69.530.100.-
Fondo de reserva y previsión... \$ 38.814.450.67
Primas recibidas sobre las acciones no integradas... \$ 6.230.590.-
OPERACIONES DEL BANCO
Hace por cuenta propia y por comisión de terceros toda clase de operaciones bancarias. Además, puede aceptar representaciones industriales y comerciales, consignaciones de mercaderías, todo género de comisiones de carácter comercial y, en general, todo negocio lícito.

SUCURSALES
En el exterior: Barcelona, Bilbao, Coruña, Génova, Hamburgo, Londres, Madrid, Montevideo (con dos agencias), París, Río de Janeiro, Sao Paulo, Santos, San Sebastián, Valencia (con una agencia en Puerto "El Grao") y Vigo.
En el interior: Adolfo Aizina, Bahía Blanca, Balcarlos, Bartolomé Mitre, Bragado, Bariloche, Barrios Casares, Córdoba, Córdoba, Coronel Suárez, Dolores, Gualeguaychú, Guaminí, La Plata, Lincoln, Lomas de Zamora, Luján, Mar del Plata, Mendoza, Mercedes, Mercedes (San Luis), de Julio, Pergamino, Pehuajó, Pinedas, Rivadavia, Rosario (casa principal y una agencia), Rafaela, Salliqueló, Salta, San Juan, San Luis, San Nicolás, San Rafael, Santa Fe, Santiago del Estero, San Pedro, Tres Arroyos, Tucumán, Villaguay.

AGENCIAS EN LA CAPITAL
Núm. 1 Pueyrredón 135.
2 Almirante Brown 1422.
3 Vientes 2050.
4 Cabildo 2091.
5 Santa Fe 1393.
6 Corrientes 3250.
7 Entre Ríos 785.
8 Rivadavia 1247.
9 Triunvirato 802.
10 B. de Irigoyen 1209.
11 Castros 2365.
12 Charcas 1247.
13 Bolívar 339.
14 Belgrano 2364.
15 B. de Irigoyen 179.
16 Reconquista y Santa Fe.
Corresponsales directos en Europa, Asia, Africa, América del Norte y del Sur, etc.
Expide cartas de crédito, letras de cambio y transacciones por cables compra y venta de títulos y valores cotizables en las plazas comerciales. Cobranza de cupones y dividendos. Se reciben valores y títulos en custodia. Descuentos y cobranza de pagarés y letras. Se reciben depósitos hasta nuevo aviso en las condiciones siguientes.

ABONA MIL O/S
En cuenta corriente... 1 o/o 1 o/o
A 30 días... 1 1/2 o/o 1 1/2 o/o
A 60 días... 2 o/o 2 o/o
A 90 días... 3 o/o 3 o/o
A 6 meses... 4 o/o 4 o/o
A 1 año... 4 1/2 o/o 4 1/2 o/o
A 2 años... 5 o/o 5 o/o

Cigarrillos SANTA CLARA

Del productor al consumidor.
NADA DE INTERMEDIARIOS
7 PIZAS (Matrimonio) \$ 100
7 PIZAS \$ 170 (Matrimonio)
No olvidéis, compañeros, que es la casa que vende más barato.

MUEBLES



TERZA HERMANOS
Fabrica: ROJAS 145 (Cahabito)
Carp. Edif. 224, Curpa
1912 - RIVADAVIA - 2043
Carp. Edif. 224, Buenos

ACABEZAS

SARMIENTO 522 al 562 entre Florida y S. Martín (BA)
Artículos generales para hombres, jóvenes, señoras, niños, niñas y bebés.
La casa más importante de la ciudad del Sud.
Lo que confecciona mejor... más barato vende en todo el mundo.
La que más liberalmente concede créditos. No cobra comisión, interés ni recargo alguno.

TALLERES GRAFICOS

Se hace toda clase de trabajos de imprenta: Manifiestos, circulares, sobres, recibos, facturas, etiquetas, memorandums, tarjetas, etc. etc.
UNION TELEFONICA, 1876, AVENIDA DEFENSA, 883 - BUENOS AIRES

COCHEROS, VELAS

Coches Corona y Coche Doble Ancla
(DE LA FABRICA REAL DE GONDA)
Estas son dos marcas
Son las mejores

A 3 años... \$ 12 o/o \$ 12 o/o
A 4 años... \$ 12 o/o \$ 12 o/o
Depósitos a premios con libreta, desde \$ 10 c/l. hasta 10.000, después de 30 días... \$ 4 o/o \$ 4 o/o
COBRA
En cuenta corriente, en descuento general... \$ 8 o/o \$ 8 o/o
Los señores accionistas tienen derecho, de acuerdo con el artículo 22 de los Estatutos, de depositar sin comisión alguna, sus acciones en las cajas del Banco.

RELOJERIA Y JOYERIA

SE HACEN OBRAS NUEVAS Y COMPUERTAS DE TODAS CLASES. MAURICIO LAVOREL. 1102 - RIVADAVIA - 1103

Empresa de POMPAS FUNEBRES y Carruajes de paseo de GONELLA y CIGHERO

IMPRENTA LOTITO Y BARBERIS

"AUX CHARPENTERS"
CASA ESPECIAL PARA ROPA DE OBREROS
DE LUIS POT Y MAYNARD
Partidos, ancos y blusas de género azul para médicos y para todos los oficios, trajes de brin color y crudo; trajes de casimir muy bien confeccionados.
DESDE 50 PESOS
Camisas de color, camisas de punto, calzoncillos, etc.
Todas nuestras mercaderías son de colores firmes.
1302 - MEJICO - 1303
Secursal: MONTES DE OCA 1706

CASA ROVEDA
JUAN y FEDERICO ROVEDA
818 - Calle DEFENSA - 818 Buenos Aires
Ropa para obreros y trabajadores
INVIerno 1912
Sacos de abrigo.
De Ratina \$ 9.50... y \$ 12.50
" Astrakan " 18... " 20.-
" Montagnac " 25... " 24.-
SOBRETODOS desde \$ 30
Ponchos de abrigo \$ 5.50
Frazadas de lana \$ 5.50
Impermeables Inglesas \$ 45.00
Ponchos de paño \$ 35.00
Guantes \$ 0.65
Paraguas reserto \$ 1.50
Medias de lana \$ 0.40
Jockey \$ 0.65
" LOS OBREROS "
"Nuestra ropa no se descose"



3 CAJAS POR 10 PESOS
NO MAS HERNIAS (QUEBRADURAS)
Con el compresivo reducido DORAT autorizado por el Consejo Nacional de Higiene y privilegiado por el Superior Gobierno Nacional.
Si sus ocupaciones o bien la distancia no le permiten visitarme, remita su dirección y le enviaré gratis toda clase de indicaciones.
DORAT, Sulpacha 1128

Cigarrillos - Cigarrillos -
33 SOCIALES
á 0.10 cent. de 20 cent.
CON PREMIOS á 10 cent.
Marcas libres no pertenecen al Trust

LOS MAS EXQUISITOS CAFES y TEs
ENVASE ESPECIAL
Patentado por el superior gobierno de la nación
Casa principal: Rivadavia 1992 - Casa central: Rivadavia 1458 - Sucursales: San Fe 1836, B. de Irigoyen 1117, E. Rios 724 y Cangallo 936.
JOSE MONO
Agencia periodística de Italia y España
"Vida Socialista" de Madrid, suscripción por año, \$ 6; por trimestre 1.60. "El Socialista" de Madrid, suscripción por año \$ 4; por trimestre, 1.20; por semestre \$ 2
"La Lucha de Clases" de Bilbao, á igual precio que "El Socialista", "El Motín" suscripción por año, \$ 2.
Dirigir toda la correspondencia á José

up Consejo
CONSERVA EL SERVICIO
REDUCIBLES
DE TRABAJO
CONSERVACION
INSTALACION
ELECTRICAS

Evita Fumar Mal Toscano
El que exige el verdadero apollo
FAMOSO AVANTI LEGITIMO